



FIESTAS

... Las mejores imágenes de las Ferias

La Sala de Exposiciones del Teatro Buero Vallejo acoge la exposición de las fotografías premiadas y seleccionadas del XXII Concurso de Ferias y Fiestas de Guadalajara 2012. Permanecerá hasta el próximo miércoles, 19 de diciembre. La entrada es gratuita.

SE VAN A REPARTIR 5.000 PAQUETES CON BOLSAS AMARILLAS Y AZULES EN GUADALAJARA

El reciclaje viaja en cestas amarillas

En España se reciclan 7 de cada 10 envases de plástico y solo en 2011 se sometieron a este proceso 1,2 millones de toneladas, lo que en volumen equivale a llenar 90 estadios de fútbol. A pesar de estos buenos datos, todavía queda camino que recorrer en el ámbito del reciclaje. Por ese motivo, el Consorcio Provincial de Residuos de la Diputación de Guadalajara y el Ayuntamiento de la capital, con la colaboración de Ecoembes, han lanzado la campaña 'La cesta amarilla del reciclado' con la intención de fomentar el reciclado de envases de plástico, latas y bricks.

En total se van a repartir 5.000 paquetes con bolsas amarillas y azules, un brick de zumo, una botella de agua y una lata de cerveza sin alcohol, donados por las firmas Hipercor, Fontvella y Mahou, que deben ir al contenedor amarillo una vez consumidos, así como



Momento de la presentación de la campaña 'La cesta amarilla del reciclado'

un folleto explicativo sobre la importancia de reciclar bien.

La campaña cuenta con un presupuesto de 46.000 euros de los que 29.000 son aportados por la institución provincial y los 17.000 restantes

por la administración local. La campaña llegará a más de 12.400 vecinos de la provincia. En la capital alcarreña, el reparto de las cestas del reciclado tendrá lugar el próximo martes, 18, en la Plaza Mayor.

Ya se puede hacer acopio de la sal para las heladas

El Ayuntamiento de Guadalajara ya tiene listo el Plan de Nevadas y Heladas que incluye todas las actuaciones y recursos necesarios para paliar los efectos adversos de la nieve y del hielo. El Consistorio dispone de entre 30 y 200 personas para este Plan, dependiendo del nivel de la alerta por nevadas o heladas. En cuanto a medios materiales, se dispone de un camión con pala y esparcidor, un pick up, 10 carros expendedores de sal y 4 máquinas quitanieves en aceras, entre otros. Sobre los puntos de acopio de sal, los vecinos ya pueden solicitarlos hasta el 31 de marzo en el edificio de Protección Civil de lunes a viernes entre las 17 y las 19 horas y en el Parque de Bomberos los sábados, domingos y festivos entre las 09 y las 14.30 horas.

Sistema de Pago Fraccionado de Impuestos

El Ayuntamiento de Guadalajara ha diseñado un nuevo sistema para facilitar a los vecinos el pago de los siguientes impuestos y tasas municipales: impuesto de bienes inmuebles (IBI), impuesto de vehículos de tracción mecánica, vados, impuesto de actividades económicas y tasa por la prestación del servicio de recogida de basuras.

El Ayuntamiento le ofrece la posibilidad de que la cuantía total de estos impuestos y tasas pueda abonarse de modo fraccionado, en nueve cuotas sin intereses.

Bonificación del 2%

Además de permitir un pago más cómodo a los vecinos, este sistema incluye una novedad: quien se acoja a él se beneficiará de una bonificación del 2% sobre el total de la suma de los impuestos y tasas detallados anteriormente.

Plazo y lugar de solicitud

Las solicitudes están disponibles en las oficinas de Información y Registro del Ayuntamiento de Guadalajara (dependencias de la Plaza Mayor y del Centro Municipal Integrado 'Eduardo Guitián', en Aguas Vivas) y en www.guadalajara.es (sección Hacienda). Deberán ser presentadas antes del 31 de diciembre y será requisito necesario realizar la domiciliación bancaria.

* Esta fórmula de pago deroga la posibilidad de pagar el IBI en dos plazos, medida que el Ayuntamiento de Guadalajara aplicaba desde hace dos años.

